



www.mg.co.id

Juventus Akhirnya Raih Kemenangan

LA SPEZIA (IM) - Juventus akhirnya bisa mencatatkan kemenangan pertamanya di Liga Italia usai mengalahkan Spezia, di Stadio Alberto Picco, Rabu (22/9) malam WIB. Hasil ini diharapkan jadi titik balik untuk Juventus.

Bianconeri harus bersusah payah sebelum akhirnya menang 3-2. Sempat unggul lebih dulu lewat gol Moise Kean, Juventus kemudian balik tertinggal 1-2. Gol-gol dari Federico Chiesa dan Matthijs de Ligt pada menit ke-66 dan 72 akhirnya memberi Juventus kemenangan.

Sebelumnya, pasukan Massimiliano Allegri itu meraih dua hasil imbang dan dua kali kalah dalam empat pertandingan pertama. De Ligt berharap kemenangan atas Spezia jadi titik awal kebangkitan Juventus. Juventus kini bertekad untuk merangkai kemenangan.

"Ketika Anda Juventus, Anda harus menang di setiap pertandingan dan dua poin dari empat pertandingan itu bukan sesuatu yang diharapkan dari kami. Sekarang kami harus melaju, menghadapi pertandingan g a n a n satu per satu, dan melihat di mana itu akan membawa kami. Penting untuk bermain sebagai tim, bersama-sama, baik

mereka yang ada di lapangan dan yang tidak," ujar De Ligt seperti dilansir situs resmi klub.

De Ligt sendiri baru-baru ini mendapatkan banyak kritik. Ia dianggap belum konsisten bersama Juventus. Klub asal Turin tersebut malah disebut-sebut ingin menjual bek 22 tahun tersebut dan Mino Raiola selaku sang agen memanaskan suasana dengan menyebut pemainnya bakal hengkang musim depan.

"Saya selalu perlu meningkatkan performa. Itu normal untuk menerima kritik. Saya dapat banyak (kritik), bagi saya itu tidak terlalu penting. Saya hanya harus bekerja untuk meningkatkan," kata De Ligt. Juventus selanjutnya akan menjamu Sampdoria di Allianz Stadium, Minggu (26/9) malam WIB. Si Nyonya

Tua akan berupaya untuk meraih kemenangan pertamanya di kandang musim ini. ● vdp



MATTHIJS DE LIGHT
Pemain Juventus

Hati Werner Sedang Berbunga

LONDON (IM) - Timo Werner kembali mencetak gol untuk Chelsea, dalam laga melawan Aston Villa di Stamford Bridge pada babak ketiga di Piala Liga Inggris, Kamis (23/9) dinihari WIB. Striker asal Jerman tersebut mencetak gol di menit ke-54 untuk membawa Chelsea memimpin 1-0. Aston Villa menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-64 lewat Cameron Archer.

Hasil imbang bertahan hingga waktu normal tuntas. Pemenang terpaksa dicari lewat adu penalti Chelsea menang 3-2. The Blues pun mampu melaju ke babak 16 besar. Manajer Chelsea, Thomas Tuchel menilai bahwa hati pemainnya itu sedang berbunga-bunga. "Kami membawanya ke situasi tempat dia bisa mencetak gol, inilah yang kami inginkan, dan kemudian dia harus mencetak gol. Itu sebabnya dia ada di sini. Itu perasaan terbaik bagi seorang striker untuk mencetak gol," kata Tuchel di situs resmi klub.

Hanya waktu adu penalti, Werner memilih tak menjadi eksekutor. Padahal, ia sudah terbiasa menjadi eksekutor titik 12 pas sejak masih ber-seragam RB Leipzig. Namun Chelsea tetap mampu meraih kemenangan usai empat eksekutornya sukses menjalankan tugasnya, yakni Romelu Lukaku,

Mason Mount, Ross Barkley dan Reece James. Hanya Ben Chilwell eksekutor Chelsea yang gagal menjalankan tugasnya.

Sementara di kubu Villa dua penandang mereka yaitu Ashley Young dan Marvelous Nakamba tak mampu menaklukkan Cupa Arizabalaga. The Villans cuma bisa mencetak tiga gol dari Anwar El Ghazi, Ezri Konsa dan Emil Buendia.

Werner pun membeberkan alasan kenapa tak ikut menjadi algojo. "Pertama-tama, saya merasakan sakit di betis saya, tetapi karena (kami telah menggunakan semua) tiga pergantian pemain, saya tidak bisa (diganti).

Ketika Anda memiliki pemain yang fit, lebih baik mereka yang melakukan tendangan penalti," ujar Werner di situs klub. ● vit



TIMO WERNER
Pemain Chelsea



Marco Asensio saat menaklukkan kiper Real Mallorca.

Madrid Pesta Gol di Santiago Bernabeu

"Saya telah menunjukkan kepada pelatih apa yang bisa dia harapkan dari saya. Ada banyak persaingan untuk mendapatkan tempat utama di sini dan penting untuk selalu siap," ujar Marco Asensio.

MADRID (IM) - Real Madrid pesta gol saat menghadapi Real Mallorca di Santiago Bernabeu pada pekan keenam Liga Spanyol, Kamis (23/9) dinihari WIB. Di hadapan 20 ribuan penonton, tuan rumah menang telak dengan skor 6-1.

Marco Asensio menjadi bintang dengan mencetak hat-trick. Sementara Karim Benzema melanjutkan ketajamannya dengan menyumbang dua gol. Satu gol lagi dibuat oleh Isco di menit akhir laga. Gol hiburan Mallorca dicetak Lee Kang-in.

Real Madrid kini sudah mencetak 21 gol dalam enam pertandingan pertamanya di La Liga 2021/2022. Ini jadi catatan terbaik Madrid sejak 1987/1988. Pasukan Carlo Ancelotti itu juga

jadi tim paling produktif di Liga Spanyol musim ini.

"Kami sudah bekerja sangat keras di laga ini. Kami sadar apa yang harus kami lakukan. Kami menginginkan musim yang bagus dan kami akan terus melakukan apa yang kami lakukan," ujar Asensio usai pertandingan seperti dilansir situs resmi klub.

Ia mengatakan, kemenangan ini membuat seluruh pemain bersuka cita bersama segenap fans yang datang ke stadion. "Saya berterima kasih kepada semua fans Real Madrid yang datang ke Bernabeu. Kami semua bekerja sangat keras sebagai tim hari ini, dalam menyerang dan bertahan. Kami bersenang-senang dan saya ha-

rap fans juga demikian karena hasil seperti ini adalah sesuatu yang dinikmati bersama. Kebersamaan antara fans dan tim terlihat," ujarnya.

Bagi Asensio, performa bagusnya menjawab kepercayaan yang diberikan oleh Carlo Ancelotti. Ini untuk pertama kalinya tampil sebagai starter musim ini. Ancelotti, sebelumnya hanya memainkan Asensio sebagai pemain pengganti. Asensio musim ini sudah mencatatkan enam penampilan bersama El Real.

Peran yang tak biasa untuk Asensio karena pemain asal Spanyol ini dalam beberapa musim terakhir lebih banyak bermain di sektor penyerangan di posisi sayap.

"Saya telah menunjukkan kepada pelatih apa yang bisa dia harapkan dari saya. Ada banyak persaingan untuk mendapatkan tempat di sini dan penting untuk bersiap ketika saya mendapatkan kesempatan, dan begitulah yang terjadi. Pelatih mencoba saya di posisi yang saya sukai, saya merasa sangat nyaman," ujar Asensio.

Para pemain muda Real Madrid juga tampil bagus di

laga itu. El Real memang tampil tanpa Ferland Mendy, Marcelo, Dani Carvajal, Toni Kroos, Luka Modric dan Gareth Bale yang cedera. Mereka juga mengistirahatkan Eden Hazard dan Casemiro yang hanya duduk di bangku cadangan.

Para pemain muda yang dimainkan Madrid sebagai starter bermain gemilang menutup absennya para pemain di atas. Pemain 20 tahun, Miguel Gutierrez tampil baik di sektor bek kiri mengisi posisi yang tinggalkan Mendy atau Marcelo.

Di sektor tengah, dua gelandang muda Fede Valverde (23 tahun) dan Eduardo Camavinga (20 tahun) bisa berpadu membentuk trio dengan Marco Asensio. Ketiganya menutupi ketiadaan Modric, Kroos dan Casemiro yang sebelumnya nyaris tak tergantikan.

Vinicius Jr (21 tahun) dan Rodrygo (20 tahun) bisa menyokong Benzema sebagai ujung tombak dari sisi sayap di laga ini. Ancelotti juga memberikan kesempatan bermain untuk Sergio Santos (20 tahun), Antonio Blanco (21 tahun),

dan Luka Jovic (23 tahun).

Performa ciamik para pemain muda Madrid di laga ini menghadirkan optimisme tinggi dari Ancelotti. Ia yakin Madrid punya masa depan cerah dengan para pemain muda yang dimiliki saat ini, terutama di sektor lini tengah.

"Seperti yang saya katakan di banyak kesempatan, kami memiliki skuad dengan perpaduan pengalaman dan pemain muda yang hebat. Kualitas para pemain muda sangat tinggi dan mereka telah menunjukkannya di laga ini, tetapi kami tidak bisa mengesampingkan bahwa pengalaman tetap memainkan peran kunci dalam sepakbola," ujar Ancelotti dikutip dari situs resmi Real Madrid.

Ia juga memuji penampilan Asensio, Isco dan Jovic. "Saya terkesan dengan para pemain di lapangan karena itu menunjukkan bahwa mereka sudah siap. Asensio sudah siap, Isco dan Jovic juga. Ini adalah tanda yang sangat bagus untuk skuad," ujarnya. Tambahan tiga poin membuat Real Madrid kini memuncaki klasemen La Liga dengan 16 poin dari enam pertandingan. ● vdp

West Ham United Tuntaskan Dendam

MANCHESTER (IM) - West Ham United akhirnya bisa melampirkan dendam saat mengalahkan Manchester United (MU), di Old Trafford, Kamis (23/9) dinihari WIB. West Ham pun lolos ke babak keempat Piala Liga Inggris.

Ini jadi pertemuan kedua dalam selang tiga hari setelah di laga akhir pekan yang baru lalu. Kala itu MU yang bermain di kandang West Ham, meraih kemenangan dramatis dengan skor 2-1. MU tertinggal duluan oleh gol Said Benrahma sebelum menyamakan skor lewat Cristiano Ronaldo dan memastikan tiga poin lewat Jesse Lingard.

MU sejatinya nyaris gagal menang ketika West Ham mendapat penalti di pengujiung laga, tapi eksekusi Mark Noble digagalkan David de Gea.

Pada laga Piala Liga Inggris, West Ham mencetak gol lewat Manuel Lanzini di menit kesembilan. Setelah itu, West Ham

mendapat tekanan hebat dari MU yang menggempur dari segala penjuru.

Tapi, keunggulan 1-0 mampu dipertahankan hingga akhir pertandingan dan West Ham kali ini bisa tersenyum lebar. Tak ada lagi kekecewaan seperti akhir pekan kemarin dan kekalahan itu dibayar lunas langsung oleh pasukan David Moyes.

Mark Noble tentu jadi yang paling berlega hati karena dia jadi pesakitn usai gagal menendang penalti. Kini Noble

jadi kapten sedari menit awal dan membawa timnya lolos.

"Beberapa hari terakhir memang sulit, Tapi Anda harus bangkit untuk bermain lagi. Anda bisa bilang ini duel dua tim B yang luar biasa, tapi saya rasa para pemain tampil fantastis. Hal seperti ini kerap terjadi dalam sepakbola dan olahraga. Hari Minggu kemarin, saya benar-benar terpukul tapi Anda bangun pagi hari untuk latihan menghadapi laga Rabu (Kamis dinihari WIB) ini," ujar Noble kepada Sky Sports. ● vit



MARK NOBLE
Pemain West Ham United

PSG Susah Payah Kalahkan Metz

LONGEVILLE LES METZ (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) mengalahkan Metz dengan susah payah, dalam laga lanjutan Ligue 1 di Stadion Saint-Symphorien, Kamis (23/9) dinihari WIB. PSG menang 2-1.

Tampil tanpa Lionel Messi, yang absen akibat cedera, tim tamu langsung menggebrak di awal laga. PSG memimpin 1-0 saat laga berjalan lima menit. Achraf Hakimi sukses menusuk ke kotak penalti dan melepaskan tembakan yang gagal dibendung Alexandre Ouikida.

Serangan PSG kembali mengancam Metz di menit ke-12. Kylian Mbappe melepaskan tembakan dari dalam kotak penalti, tapi arah bola masih menyamping dari gawang.

Metz baru membuat ancaman di menit ke-22. Ibrahim Niane tanpa kesulitan melepaskan tembakan dari dalam kotak penalti, namun bola belum sempat mengarah ke gawang. Metz menyamakan kedudukan di menit ke-39. Kiki Kouyate merobek gawang PSG lewat sundulan setelah menyambut bola umpan sepak pojok. Skor tersebut bertahan hingga turun minum.

PSG terus menekan sepanjang babak kedua. Beberapa percobaan Metz belum ada yang mengarah ke gawang sampai menit ke-80. Mbappe sampai harus melepaskan tembakan spekulasi dari jarak jauh di menit ke-83. Meski mengarah ke gawang, bola mampu diamankan Ouikida.

Sial bagi Metz, karena harus bermain dengan 10 orang di menit ke-90 setelah Dylan Bronn diganjar kartu kuning kedua karena membuang bola untuk mengulur waktu. Pelatih Frederic Antonetti melancarkan protes keras ke wasit, yang berujung kartu merah.

PSG mampu memanfaatkan keunggulan pemain. Hakimi mencetak brace di injury time menit kelima. Dia kemudian masuk ke kotak penalti dan garahkan ke tiang jauh. ● vit



ACHRAF HAKIMI
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 730 E-mail: cpi@ciptapan.com